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関西学院高等部同窓会 第１９回代表幹事会総会 議事 

(記録者：上田５１期) 
 

日 時： ２０２４年３月２日(土) １７時 開会 

場 所： 宝塚ホテル 宝寿Ⅲ 

出席者： 学年代表幹事６６名、（内役員１２名・高等部委員１名） 

     高等部同窓会委員１１ 名（内学年代表幹事４名・高等部委員２名）計７３名出席 

 

【代表幹事会総会】（時間は目安）   

１．開会の辞（17：00）               (司会) 幹事長  武田 敏治 

高等部同窓会に多大なご貢献をいただいた古川先輩が天に召されたことを覚え、黙とうを捧げた。 

 

２．会長挨拶（17：02）              会 長  黒田 勝彦 

  卒業式でOB会から銘板を寄贈した。７６期生の卒業となり、多くの同窓生を輩出していることを痛

感した。同窓生も増えていくので、総会へ向けて万全を尽くしたいと思う。歓談の折には、次回の

総会に向けてご意見を交わして頂きたい。 

 

３．審議事項（17:04） 議長：黒田 勝彦 会長    書記：上田   

議案① 2023年度事業報告の件（資料②）  幹事長  武田 敏治 

〔質問・意見〕 

 異議なし。 

 

議案② 2023年度収支決算の件(資料②裏面) 会 計  武田 敏治 

    2023年度会計監査報告 会計監査 梅崎 道夫 

「新成人同窓会開催援助」は１０万円を支出する予定であったが、今年度内での申し出がなかっ

たため計上していない。ただし、実際には会合を行ったと報告があったため、来年度予算にて執

行することとした。 

〔質問・意見〕 

 異議なし。 

 

議案③ 2024年度事業計画及び予算の件(資料②) 会 計  武田 敏治 

〔質問・意見〕 

   異議なし 

 

４．報告事項  （17:25） 

① 高等部学事報告    高等部長 枝川  豊 

コロナ禍を経て困難な面もあったが、ようやく通常の教育活動を展開することができるようになった。

生徒の増加に伴い教職員も増え、多くの高等部出身者が専任教員として赴任している。 

聖和短期大学が関西学院短期大学へと変更になったことにともない、高等部からも２名を院内推

薦し送り出した。 

後援会表彰の対象となる団体・個人は多岐にわたり、剣道部、バスケットボール部、ラグビー部、

テニス部などの運動部だけでなく、文化部である理科部も兵庫県高等学校総合文化祭にて生物

分野で最優秀賞を受けるなど活躍している。探究分野でもアイスランドへのフィールドワークなど

学びを深める活動が盛んになってきた。生徒の活動の詳細については各資料をご参照いただき

たい。 



② 会計担当 福島役員への交代の件     幹事長  武田 敏治 

  ２月１２日の高等部同窓会役員会にて６２期福島友輝氏が引き継ぐこととなった。 

 

③ 2025 年 3月 1日（土）第４回同窓会に向けて 幹事長  武田 敏治 

 ５月以降  メール/郵便にて、名簿を学年代表幹事に送付 

 夏頃    学年代表幹事会（名簿修正の情報収集、他） 

 １１月頃  同窓会参加者人数の一次集計 

 １２月初旬 同窓会案内及び振込用紙の発送 

 １月中旬  回答締切 

 １～２月  学年代表幹事会（出欠回答及び振込状況、他） 

中学部の同窓会の時期との兼ね合いも勘案し日時を決定した。当日まで時間ができたこともあり、よ

り多くの方に参加していただけるよう、幹事会を中心に意見を頂戴したい。 

学年代表幹事会は高等部での実施、同窓会は新神戸ANAクラウンプラザホテルでの実施を予定して

いる。 

 〔質問・意見：立花先輩（４１期）〕 

 ANAクラウンプラザホテルはこれまでの同窓会で、人数に対して手狭であり、座席に落ち着くこともで

きず集まりにくいという意見があった。神戸にはほかにも広い会場を持つホテルがあるが、なぜ ANA ク

ラウンプラザホテルにこだわるのか。参加者を増やすためには、会場の変更をご検討いただきたい。 

 〔回答：武田幹事長〕 

 集まっていただくには、新幹線の駅から近いという立地がよく遠方からの同窓生にとって便利である。

今後は検討したい。参加者を増やすための対策として中学部の実施時期から離したという経緯はある

が、今後、様々な角度から再度検討をしたい。 

    

④ 新ホームページの刷新とメールの登録のお願い 副部長  田澤 秀信 

高等部同窓会の公式新ホームページ ： https://kgh-dosokai.jp 

メールアドレス登録ホームページ ： https://kgh-dosokai.jp/mail/ 

 従来のホームページの仕組みが技術的に複雑であったため、記事の更新だけではなく、メールアド

レスの登録更新等も滞ることがあった。刷新に伴い、運用もスムースになったため、記事の更新や諸手

続きをより適切に行っていく。 

 

５．閉会の辞（17:55）  副会長  元木 雄三 

 能登半島における地震で被害に遭われた方に哀悼の意を表すとともに、一刻も早く復興がかなうこ

とを心よりお祈り申し上げる。本日は、総会の決起集会として捉えていただきたい。ぜひとも、盛大な会

となるようご協力をお願いしたい。 

 ６０年間同窓会組織のなかった高等部同窓会はその発起としてご尽力下さった先輩方に感謝したい。

ゼロからのスタートであった経緯を思い返し、さらに多くの同窓生を迎えられる組織として発展してまい

りたい。創立７６周年となる母校の発展を祈念して盛大な同窓会総会としていきたいのでご協力をお願

いしたい。 

 

【懇親会】 

１．開会・黙とう（18：00） 幹事長  武田 敏治 

２．食前感謝の祈り  高等部委員 松浦 克博 

３．乾杯   前会長  河崎 司郎 

４．中締め（19：30）  副会長  黒岡 真司 

 

以上 


